

La calle para el jueves 30 de septiembre de 2010
Diario de un espectador
Futbolistas rebeldes
Miguel ángel granados chapa

Trece miembros de la selección nacional se quitaron los botines, tomaron la pluma (o más bien pulsaron la computadora) y denunciaron actitudes dentro de la Federación mexicana de futbol que los afectan directamente a ellos o, más ampliamente, al futbol en general. La causa de su insólita actitud, expresada en una carta enviada por correo electrónico a los directivos de la Federación, es la sanción que se les impuso por haberse ido de parranda el 8 de septiembre, una vez concluido su compromiso al derrotar ese día uno a cero al equipo colombiano.

Como no son colegiales, aunque estén sujetos a normas disciplinarias vigentes durante la concentración, que había concluido en el momento de soltarse el pelo, se inconformaron por las sanciones, pero sobre todo por el modo de hacerlas conocer. Aunque no lo presentan como amenaza, concluyen insinuando que no acudirán al llamado a jugar con la selección mientras esté a cargo de ese equipo el señor Néstor de la Torre. Son catorce punros los que exponen a Justino Compeán y Decio de María, uno de los cuales probablemente hizo trascender el documento:

“1.-Desde la llegada del nuevo director de la Comisión de selecciones nacionales, lo que hemos recibido ha sido un trato hosco y prepotente, y hasta hemos dejado de disfrutar de nuestra labor diaria. 2.-....en ningún momento nos estamos quejando ni negando el apego irrestricto a los reglamentos, pero sí del protagonismo tan exagerado y ávido de este personaje, deseoso de ser reconocido por sus ‘acciones’ encubiertas en orden, disciplina, proyectos y resultados’. 3.-Los ‘procesos’ existen, pero están llenos de pequeños ingredientes que los hacen exitosos o los llevan al fracaso, es por eso que les preguntamos a ustedes: ¿es este el proceso correcto de consolidación de nuestra selección nacional?

4.-Aceptamos que pudieron haber errores y omisiones en el apego al reglamento interno de selecciones nacionales la noche del 8 de septiembre de este año pero, ¿están ustedes de acuerdo en exhibir o ‘encuerar’ a los integrantes de la Selección nacional ante la cacería de brujas impuesta por la prensa escrita y donde estamos secuestrados ante la ineptitud o incapacidad de manejo de la dirección de Selecciones nacionales?

5.-Es imposible que el Ing. Néstor de la Torre no se diera cuenta el evento que, cabe hacer mención y resaltar, lo llevados a cabo después de que se rompiera la concentración, conforme al documento que recibimos en mano al inicio de esta, donde claramente se indicaba que después de la cena, posterior al partido con Colombia, quedábamos libres, con la única recomendación de no salir del hotel por motivo de la inseguridad. Con esto,

lo que queremos decir es que con todo el aparato de seguridad impuesto por la propia Federación, con todo el personal que viaja con los integrantes de la selección, es imposible que ninguno de los directivos no se diera cuenta de esta 'fiesta', como ha sido llamada y bautizada por lo medios ante la anuencia y complicidad de la dirección mencionada. Es decir, si hubiéramos estado rompiendo alguna parte del reglamento, de inmediato nos hubieran invitado a cesar con este, ¿no es así?. Esa noche, ¿dónde estaba el director de selecciones nacionales?

6.-¿Dónde está la ayuda y la conservación de la privacidad ante los medios en todo momento que dura nuestra permanencia en los hoteles contratados por la Federación?